



►SOCIEDAD

## Iosu Feijoo: «Mi viaje al espacio va a cambiar la calidad de vida de los diabéticos»

LT / MANZANARES

El primer diabético que viajará al espacio, el alpinista Iosu Feijoo mantuvo un encuentro con los manzanareños en el que compartió sus experiencias vividas en las expediciones que ha realizado y adelantó los detalles de su aventura como astronauta. Los distintos experimentos que llevarán a cabo en gravedad cero prometen ser un gran paso adelante para la calidad de vida de estos enfermos, indicó ayer el Consistorio en un comunicado.

El acto estuvo organizado por Adima, la Asociación de Diabéticos de Manzanares. En él, el alpinista que ha coronado cinco de los catorce 'ochomiles' del mundo narró algunas de sus expediciones y adelantó los pormenores de su próxima aventura. Feijoo se convertirá en el primer diabético que viaje al espacio, previsiblemente en septiembre de este año.

El futuro astronauta descubrió que era diabético de tipo 1 a los 23 años, en un examen médico rutinario realizado en su empresa. Sus primeros pasos con la enfermedad fueron muy duros, ya que, desde entonces, se administra inyecciones de insulina cuatro veces al día. En aquel momento, los médicos le advirtieron que debía dejar el mundo de la escalada. Pero el tesón y el afán de superación de Feijoo le ha llevado a lograr sus mayores objetivos en este campo siendo ya diabético. Su esfuerzo por demostrar que los sueños se pueden realizar ha sido una constante.